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國立中興大學理學院九十三學年度第二次院務會議紀錄

時間：九十四年三月三十日(星期三)上午十二時正
地點：理學院會議室
主席：鄭院長政峰    記錄：歐安臺秘書
出席代表：洪豐裕主任，李宗寶主任，藍明德主任，王行健主任，莊敦堯教授，葉鎮宇教授，郭仁泰教授，簡國璋教授，阮俊人教授，孫允武教

授，林偉教授
請假：王宗銘教授

列席人員：邱宗毅先生， 請假：吳承倉助教，
一  主席報告：現在出席人數已達開會法定人數，正式宣佈開會。

(一)校長常認為本院是模範院，這都要感謝大家的支持。
(二)在各位手中有本院的工作報告，這裡再補充幾點：

1.本校研究生論文發表獎一篇二萬元，規定要為第一作者；至於博士生出國補助，今年因申請者眾，所以規定一個會議只給兩人，同一位指導
老師只給一人。

2.計畫儀器配合款今年申請案很多，研發處審核嚴謹，各位在書寫申請時應注意計畫書之寫法，今年新進人員配合款將擇期再審。
3.實驗室安全衛生檢查今年將是勞委會的重點項目，不合格者將開單。去年檢查化學系，點出多項缺失，今年物理系受檢，也是有許多應改善
的部份。請各系加強實驗室安全衞生措施。

4.5月份的校務評鑑，將請各系提供委員在校評鑑期間之課表及相關資料。
5.4月25日校務諮詢會議，將對諮詢委員作簡報，請各系配合辦理提供相關資料。
6.本學年的優良導師，目前只有一個系推薦，將在下午的導師會議中討論。
7.下學年本院有應數系及資科系兩個系改選系主任，其中應數系已於上週選出，並送校長核定。
8.應數系於上週六舉辦系友大會，活動辦得很成功。各系宜多辦類似活動，以加強與系友之聯繫。
9.物理系藍主任目前正忙著籌備物理年系列活動，若需各系支援之處，請多支持。

二 宣讀上次會議決議事項(略)
三 各系所重點工作報告：

(一)  化學系洪豐裕主任：
本系的報告請見書面資料，目前本系師資平均年齡以45至55最多，我們希望能多些年輕人才加入。
院長回應：化學系提到的廢氣物處理問題，安管中心剛開過會議，會中提到今年中心的重點工作是實驗室廢氣排放的處理，全校已編列九佰

多萬的預算，以後將逐年編列改善。
(二)應數系李宗寶主任：

１．本系的師資嚴重不足，下學期只通過一名新聘名額，未來申請員額時，請大家多多支持。
２．本系上週舉辦應數週及系友大會，未來會繼續努力，以凝聚更多系友的力量。
３．本系建議：請院向校方反映，本院教師退休的員額可直接補足。
院長回應：建議以教學支援為訴求向學校爭取。

(三)物理系藍明德主任：除了書面外，有幾點報告：
１．國際物理年是因1905年愛因斯坦發表了六篇光電效應及相對論等論文的紀念而舉辦的，其中全球點燈系列，台灣在4月19日這天有九個點

接棒點燈，臺中這一站由自然科學博物館和本校合辦，歡迎大家當天晚上到科學博物館參與點燈活動。
２．本系將於3月31日舉行系友回娘家活動，4月1日在普物演示廳辦理國中生的普物示範教學。
３．系上有多位同學對某些領域的研究很不錯，可惜在校成績不佳，學校是否有措施提供這些同學與國外學術機構作短期交流。
院長回應：就物理系所提的困難及建議，回應如下：
１．學校對新聘教師的研究資源提供偏低，將再向學校反應。
２．本校有提供交換學生項目，今年申請的全都通過。當申請者太多時，會視成績選擇。物理系可鼓勵有潛力的同學申請。
３．物理年的活動很好，也讓藍主任辛苦了，請大家多支持。

(四)資科系王行健主任：
１．本學期朱延平教授已於2月1日退休。
２．下學期原擬新聘一位教師，但應徵者中無適當之人選，目前已上簽，請學校同意員額保留一年。
３．希望能招收國際學生。

四  臨時動議討論
(一)提案人：孫允武、阮俊人、葉鎮宇。
案由：請取銷升等時，本院要求各系提供「升等人著作之各合著者對該篇論文貢獻之百分比及著作出版時之身份」之表格。
決議：修改本院升等辦法第九條第三項第四款第四目為：「著作係由數人合著時．如擬升等者為主要作者(Correspondence Author)，依本款第１

至第４款計分標準乘以一．○。否則由系所提供升等者對該篇論文貢獻之百分比，供院評會委員計分之參考，每篇論文依本款第１至第４
小款計分標準乘以○．一至○．七(同級職以上之作者在三人(含)以上)或○．四至○．七(同級職以上之作者在二人(含)以下)之範圍。非主要
作者時之合著論文，合計得分至多八分。」

 
五  散會(一時四十五分)。
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